

Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

## Pressemitteilung vom 11.11.2022 Florian Streibl, MdL

Fraktionsvorsitzender

## Tiny-Häuser sind eine neue Art zu wohnen

Sie sind klein, aber bieten dennoch Wohnraum für Menschen, die naturnah und klimafreundlich leben wollen. Tiny-Häuser sind nicht irgendwelche Hütten, sie sind eine vollwertige Unterkunft auf kleiner Fläche. "Es macht mich stolz, dass es Menschen wie Manuela Schädle und Bernd Klöpper gibt, die sich dem Thema Tiny-Häuser verschrieben haben. Sie leben ihren Traum", so der Fraktionsvorsitzende Florian Streibl. Die beiden Tiny-Haus-Liebhaber produzieren in Zusammenarbeit mit einer örtlichen Zimmerei und Schreinerei und anderen regionalen Gewerken die Kleinwohnungen. Viel Wert legen die beiden auf einen ökologischen Aufbau der Häuser, deshalb besteht ein Großteil des Hauses aus Holz. "Die Tiny-Häuser stehen den normalen Holzhäusern wie wir sie kennen in nichts nach", so Klöpper. Sie werden je nach Kundenwunsch individuell in Unterammergau produziert. Die Haltbarkeit der Häuser beziffert Klöpper auf rund 100 Jahre, wenn man sie pflegt. Bei der Aufstellung der Häuser entfällt die Bodenversiegelung, denn sie werden punktuell auf Steinfundamente gestellt. Die restliche Fläche unter dem Haus bleibt frei. Eine Terrasse mit einem kleinen Vordach bieten weiteren Platz. Für den Abgeordneten Florian Streibl war es ein besonderes Erlebnis, dass er sich ein persönliches Bild in einem Tiny-Haus verschaffen konnte. Er ist sich sicher, dies wird eine neue Art zu wohnen. Diese Wohnart kann die Antwort auf den Wohnungsmangel sein. Gerade für die Nachverdichtung im innerörtlichen Bereich bieten die Tiny-Häuser eine charmante Alternative.

i. A. Dominik Bartl-Persönlicher Referent-